



**Nombre del alumno: Madrid Sánchez
Luis Jaime**

**Nombre del profesor: Cervantes
Monrroy Luz Elena**

Nombre del trabajo: super nota

**Materia: ciencia, tecnología,
sociedad y valores**

Grado: quinto semestre

Grupo: "A"

COLONIAL E INDEPENDIENTE

México como nación

México después de la independencia

¡ATRAVESABA POR UNA CRISIS ECONÓMICA, POLÍTICA Y SOCIAL. SU GOBIERNO ERA REMPLAZADO POR UNA JUNTA DE GOBIERNO FORMADA POR UNA ALIANZA DE MILITARES REALISTAS Y EX INSURGENTES.

Tratados de Córdoba

ESPAÑA RECONOCERÍA A MÉXICO COMO NACIÓN INDEPENDIENTE Y ESTA ACEPTABA A FERNANDO VII COMO REY. EL MONARCA ESPAÑOL RECHAZO EL TRATADO Y EL PROYECTO DE GOBIERNO BORBONISTA O MONÁRQUICO NO PUDO CONCRETARSE.

Primer gobierno imperial

EL EJERCITO SUBLEVO A FAVOR DEL GENERAL AGUSTÍN DE ITURBIDE, FUE PROCLAMADO EMPERADOR. FUE EL PRIMER GOBERNADOR IMPERIAL COMO FORMA DEL ESTADO DE MÉXICO.

Constitución de 1824

ITURBE DESTRUYO AL CONGRESO, ACCIÓN QUE COSTO EL TRONO Y FUE DERROCADO EN 1823. EN SU LUGAR SE REINSTALO UN CONGRESO QUE REDACTO LA CONSTITUCIÓN DE 1834, ESTABLECÍA AL PAÍS COMO UNA REPUBLICA FEDERAL.

Primer presidente de México

GUADALUPE VICTORIA FUE ELEGIDO PRESIDENTE. SU GOBIERNO SE CARACTERIZO POR UNA CIERTA ESTABILIDAD ECONÓMICA, PERO NO PUDO RESOLVER DOS PROBLEMAS: EL RECHAZO DE ESPAÑA A RECONOCER LA INDEPENDENCIA DE MEXICANA Y LAS TENSAS RELACIONES CON LA IGLESIA.

Liberales y conservadores

DURANTE EL GOBIERNO DE GUADALUPE VICTORIA SE PERFILARON LAS DOS CORRIENTES IDEOLÓGICAS QUE MARCARON LA VIDA POLÍTICA DEL SIGLO XIX. NO FORMARON PARTIDOS, CANALIZARON SU PARTICIPACIÓN POLÍTICA A TRAVÉS DE DOS LÓGICAS MASÓNICAS: LA DEL RITO ESCOCES Y LA DEL RITO DE YORK.

Centralistas y federalistas

DISCUTÍAN SOBRE CÓMO DEBERÍA SER LA ORGANIZACIÓN TERRITORIAL Y POLÍTICA DE LA NACIÓN; LOS CENTRALISTAS DESEABAN QUE LA CAPITAL DEL PAÍS DIRIGIERA A LOS ESTADOS, LOS FEDERALISTAS EXIGÍAN EL RESPETO A LA AUTONOMÍA DE LAS ENTIDADES.

Primeras elecciones federales

SE REALIZARON EN 1828, EN MEDIO DE GRAN AGITACIÓN Y TURBULENCIA POLÍTICA. GANO MANUEL GÓMEZ PEDRAZA, AUNQUE EL CANDIDATO PERDEDOR, VICENTE GUERRERO FUE DECLARADO PRESIDENTE POR EL CONGRESO DEBIDO A UN MOTÍN EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

México como país independiente

Ideologías del Siglo XIX

LIBERALISMO

SE TRATA DE UN SISTEMA FILOSÓFICO Y POLÍTICO QUE PROMUEVE LAS LIBERTADES CIVILES Y QUE SE OPONE AL DESPOTISMO. LA DEMOCRACIA REPRESENTATIVA Y LOS PRINCIPIOS REPUBLICANOS SE BASAN EN LAS DOCTRINAS LIBERALES.

CONSERVADOR

SE OPONEN A LOS CAMBIOS RADICALES. EL CONSERVADURISMO ES UNA DOCTRINA ASOCIADA A LA DERECHA POLÍTICA QUE SUELE DEFENDER LAS TRADICIONES, LOS VALORES RELIGIOSOS Y EL NACIONALISMO.

Proyectos del Nación

MONÁRQUICO

ASPIRABAN A QUE EL IMPERIO MEXICANO, TAL Y COMO LO AFIRMABAN LOS TRATADOS, FUERAN REGIDOS POR UN MIGRANTE DE LA CASA BORBÓN PARA SEGUIR LA POLÍTICA DE FERNANDO VII.

IMPERIAL

OCURRIÓ EN EL SIGLO XIX Y COMPRENDE LOS DOS GOBIERNOS IMPERIALES POR LOS QUE PASÓ ESTÁ NACIÓN LUEGO DE LAS LUCHAS DE INDEPENDENCIA. EL PRIMER IMPERIO ESTUVO BAJO LA AUTORIDAD DE AUGUSTINE DE ITURBE Y EL SEGUNDO IMPERIO FUE LIDERADO POR EL ARCHIDUQUE AUSTRÍACO FERNANDO MAXIMILIANO JOSÉ DE HABSBURGO.

Bibliografía_:

<https://mejorshistoriadores.wordpress.com/2019/03/07/mexico-surge-como-pais-independiente/#:~:text=El%2024%20de%20agosto%20de,independiente%20de%20la%20naci%C3%B3n%20mexicana.>

<https://prezi.com/hvqyjgtqv8j/procesos-de-creacion-y-conformacion-de-mexico-como-nacion/?frame=9f5a00bbba13109c53504a4589ee3cda651b93d6>